La Gazette interne du

n°23 - le 12.07.21



La tournée des popotes

C'est reparti pour la tournée des popotes 2021! Notre Véronique nationale va venir à votre rencontre du 15 août au 15 septembre, pour faire le point avec vous tous sur l'activité du PSIP cette dernière année!

Vous avez déjà un bout de visibilité sur votre agenda ? N'hésitez pas à signaler à Véronique quand vous pouvez la recevoir!

Le Séminaire is back

Réservez votre date : le 2 octobre, le séminaire du PSIP revient ! Et pour permettre à tous de participer, même ceux qui travailleraient ce samedi, tout se déroulera à proximité de St Martin d'Hères !

Au programme : une journée studieuse, une soirée réflexive et musicale ! Plus d'information bientôt!

Le centre de vaccination C'est fini!

Après 6 longs mois, plus de 20 réunions du comité scientifique, des heures de tergiversation sur les recommandations de l'ARS ou du ministère et tout de même près de 20.000 vaccinations : le centre de vaccination d'Eybens ferme ses portes ce jeudi 15 juillet! Et pour fêter ça : tout le monde est invité à un moment convivial autour d'un verre, le 15/07 à partir de 18h à la salle des fêtes d'Eybens!

Des vacances!

En espérant que vous avez tous prévus des vacances exceptionnelles après cette année particulière, sachez que Maxime et Sylvain seront absents les 3 premières semaines d'août, François et Véronique attendront de partir en septembre : il y aura donc toujours quelqu'un au Rep'Hères!

<u>Le café santé</u>

Pensé comme un espace pour laisser s'exprimer l'ensemble des attentes, besoins et questions des patients du territoire, le café santé s'installe tranquillement dans le paysage martinérois. Porté par Jean-Yves et Hélène en tant que représentants des patients et soutenus par François et Véronique, il sera ouvert tout l'été, donc n'hésitez pas à envoyer vos patients!

Le PSIP une MSP Participative?

Nous avons eu connaissance d'un appel à projet à paraître très bientôt pour labelliser 20 MSP (ou centres de santé) Participatives en QPV au niveau national. Cet appel à projet a pour objectif de financer un ensemble postes salariés pour porter des missions portées par des MSP ou CDS dits "communautaires" : accueil inconditionnel, travail social, aller-vers, participation des habitants, traduction, missions de prévention... Pour cela, nous avons besoin de professionnels participant à la rédaction de la réponse et au suivi durant les 2 ans de l'expérience. Intéressé-e ? Contacte Maxime!

Art.31 : des Psys en MSP

Un expérience de prise en charge par l'ARS d'un poste de psychologue a désigné le PSIP comme structure légitime à demander un 20% de temps psy.

Nous sommes donc à la recherche d'un-e psychologue clinicien-ne diplômé-e, ayant plus de 3 ans d'expérience disponible pour un temps très partiel, et idéalement disponible pour une éventuelle augmentation du temps de travail dans un second temps.

Ledit projet est très contraignant sur l'utilisation de ce temps de psychologue, aussi vous serez conviés dès que possible avec le-a psychologue à définir comment en tirer le meilleur. N'hésitez pas à en parler autour de vous et à signaler à Maxime votre disponibilité pour travailler sur cette question!

Les protocoles à venir

Après avoir repris les protocole diabète et lombalgie (finalisation et mise en place sur Weda en attente de corrections par weda !), et comme spécifié en AG voici les prochains protocoles sur lesquels nous travaillerons :

- Protocole Pansement
- Protocole accès direct à l'orthophonie
- Protocole cervicalgie
- Protocole troubles de l'apprentissage

Nous commencerons dès septembre avec le protocole pansement, et en fonction de l'avancement nous passerons aux protocoles suivants. Merci à tous de répondre au Framadate dans le corps du mail, et de signaler à Maxime si vous souhaitez être pilote d'un des protocoles!

Retour sur le SPVA 2021

Après une année compliquée pour le groupe Santé Jeunes où il a fallu persévérer pour réussir à entrer dans les écoles, faire preuve d'une très forte réactivité à chaque instant, le Samedi Pour Voir Autrement a finalement pu se tenir dans de bonnes conditions et avec le soleil! Au final, ce sont plus de 80 enfants, qui ont pu participer aux 6 ateliers, échanger sur l'exposition et apprendre la chorégraphie pour le flashmob!

Lucile et Isabelle étaient aux manettes, un coup de chapeau à elles, et n'hésitez pas à rejoindre l'équipe Santé Jeunes, les nouveaux bras ne sont jamais rejetés!



pour voir le film intégral : vu.fr/ilWI